

UN GRUPO DE PADRES SE PRESENTÓ AL HOSPITAL DE NIÑOS

Madres se manifestaron

◆ JOSÉ CORDERO Y
ANDREY BERROCAL

redaccion@lateja.co.cr

Muchos madres de niños que fueron operados del corazón en el Hospital de Niños se manifestaron ayer en apoyo al personal de la Unidad Cardíaca.

La mayoría de las presentes eran mamás que quisieron dar fe del trabajo dedicado del personal que labora en esa unidad, explicó Verónica González, organizadora.

“Sabemos que hay niños que no ganan la batalla, pero hay otros que sí la ganan. A mi hijo lo operaron

aquí, la operación duró siete horas y salió bien”, dijo Verónica.

Así como ella, otras madres cuyos hijos ya fallecieron se presentaron para dejar claro que muchas veces Dios tiene otro propósito.

Cinthia Valerio perdió a su hijo hace seis meses, pero explicó que junto al personal del hospital luchó hasta el último día.

En días pasados La Nación publicó que un bebé de 26 días murió después de una operación del corazón, donde el cirujano, de apellido Alvarado, dejó el quirófano para atender un caso de apendicitis en una clínica privada.



Algunos papás se llegaron ayer para apoyar a la Unidad Cardíaca del Hospital de Niños. JOSÉ CORDERO.